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・・・・点点点点 鐘鐘鐘鐘           佐藤会長 

 

・・・・ロ ー タ リ ー ソ ンロ ー タ リ ー ソ ンロ ー タ リ ー ソ ンロ ー タ リ ー ソ ン ググググ    

「我等の生業」 

 

 

 

 

 

 

ソングリーダー 長井 一広会員 

    

    

・・・・入 会 記 念入 会 記 念入 会 記 念入 会 記 念 祝祝祝祝    

長倉巨樹彦会員  H16. 7. 1 （12年目） 

伊東 良孝会員  Ｓ60. 7. 1（31年目） 

    

    

    

    

    

    

長倉巨樹彦会員    

    

    

    

    

    

    

伊東 良孝会員 

    

・・・・会 長 挨会 長 挨会 長 挨会 長 挨 拶拶拶拶    

 

 

 

 

 

 

皆さんこんばんは、本日は夜間例会ですが新年度

のスタートが表敬訪問例会でしたので、私としまし

ては、今日が通常の会長挨拶となります。 

先ずもって会員皆様へ、7月 1日の表敬訪問例会

では、川村ガバナー補佐並びに各クラブ会長・幹事

をお迎えし無事終了しました事に対しまして感謝を

申し上げます。 

本日の昼、白糠 RCを持ちまして第７分区全ての

クラブ並びに釧路 RAC も含めまして、全９ヶ所を

大過なく表敬訪問が終了いたしました。とは言え来

月８月５日には、当クラブへ 2016-17年度 RI第２

５００地区 駒形曙美ガバナー公式訪問例会が決定

しております。 

前の週、7月 29日の例会では公式訪問のリハーサ

ルも兼ね、幹事を中心に会員皆様のご協力の下、ク

ラブ協議会・公式訪問例会の準備をしなければなり

ません。 

今日は共に表敬訪問を完遂しました前田幹事と共

に、本日のプログラム「出航式並びに優秀出席者表

彰」でのお酒で、知恵熱と体の強張りを解したいと

思います。 

昨日の 7月7日やっと100ページにもわたる規定

審議会・決定報告書が届きましたが、先の訪問例会



中、釧路ベイ RC葭本 PDG・釧路北 RC足立 PDG

より、RIからの定款の変更は、クラブに対しやれる

事・やりやすい事が増えたと報告ありました。 

例えば、クラブ先を自由に変更入会・退会できる

様になる事や、職業に従事している有無にとらわれ

ず専業主婦でも会費を納入できれば RCに入会でき

るとか、おおまかな話が出ました。決定事項には従

いますが、との前置きで各クラブの細則を優先しあ

まりいじらないでくださいとの事でした。 

今後、会長・幹事担当の例会で検討し橋渡しをして

行きたいと思います。 

 

 

 

・・・・幹 事 報幹 事 報幹 事 報幹 事 報 告告告告    

 

 

 

 

 

 

****    既にメールで皆さんに送っていますが、2016年 7

月１日から有効となる規定審議会決定報告書が配

布されました。また次年度に向けて南 RC細則に

反映させるための協議会の時間も作りたいと思い

ます。 

****    RI第 2500地区 2015～16年度ガバナー事務所閉

鎖のお知らせが届いています。 

****    一般財団法人フィリピン育英会バギオ基金より、

バギオ基金創立 35 周年記念祝賀会のご案内を拝

受しております。 

****    釧路市民活動センター『わっと』より、第 75 号

だよりが届いております。 

 

****    RI第 2500地区北見ワイズメンズクラブが協賛し

ている北海道YMCAより、第 48回北海道YMCA

チミケップ中高生国際キャンプ参加者募集協力

と留学生派遣のお願いが届いています。 

****    釧路北ロータ－アクトクラブ第２例会の案内が

届いています。 

****    第 36 回ライラセミナー開催のご案内が届いてい

ます。１から７まで併せて回覧させてもらいます。 

****    ガバナー月信とＩＭ報告書をキャビネットに入

れております。ＩＭと米山奨学会のＤＶＤも併せ

てキャビネットの上にありますので、見たい方は

お持ち帰りください。 

 

 

 

・・・・委員会報告委員会報告委員会報告委員会報告 

親睦委員会親睦委員会親睦委員会親睦委員会    

・本日のニコニコ献金 

 長倉巨樹彦会員  入会記念祝として 

 伊東 良孝会員  入会記念祝として 

 佐藤  了会長  すべての表敬訪問が終了しま

した。本年もよろしくお願い

します。 

工藤ゆかり会員  高１と中２の孫が、学年数学

１位を取りました。 

全会員より、本年度も宜しくお願い致します。 

 

 

出席委員会出席委員会出席委員会出席委員会    

会員25名 19名出席 出席率76％ 

先週は19名の出席ですが、メーキャップが16名で、

修正出席率が 164%です。 

 

 



・本日のプログラム・本日のプログラム・本日のプログラム・本日のプログラム    

「「「「    出航式・優秀出席率者表彰出航式・優秀出席率者表彰出航式・優秀出席率者表彰出航式・優秀出席率者表彰    」」」」        

                                                                    担当担当担当担当    親睦活動委員会親睦活動委員会親睦活動委員会親睦活動委員会    

◆亀井委員長亀井委員長亀井委員長亀井委員長 

 

 

 

 

 

 

 

・優秀出席者表彰・優秀出席者表彰・優秀出席者表彰・優秀出席者表彰    

木内治彦君、工藤ゆかり君、長倉巨樹彦君、 

長井一広君、佐藤了君、上川原昭君、亀岡孝君、 

奈良清成君、寺口美由紀君、澤山理恵君、 

亀井麻也君 

 

 

 

 

 

 

 

優秀出席者 

 

 

 

 

 

 

 

長井ＳＡＡ乾杯 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

歓談 

 

 

 

 

 

 

 

歓談 

 

 

 

 

 

 

 

伊東会員 

 

 

 

 

 

 

 

寺口会員 

 

 



 

 

 

 

 

 

 

長江会員 

 

 

 

 

 

 

 

上川原会員 

 

 

・「出航式の謝辞」・「出航式の謝辞」・「出航式の謝辞」・「出航式の謝辞」    

◆前田幹事前田幹事前田幹事前田幹事    

 

 

 

 

 

 

 

各クラブに表敬訪問で訪れた時に南クラブは女性

会員が 6名もいるからいいねと各会長さんから口を

そろえて言われました。各クラブも女性会員の獲得

に必死になっています。当クラブには森江会員増強

委員長がいますので30名では足りないので35名を

目指して宜しくお願いします。 

 

◆佐藤了会長佐藤了会長佐藤了会長佐藤了会長    

 

 

 

 

 

 

 

第７分区各クラブを表敬訪問させて頂きましたが、

当クラブの流れの良さと、時間配分の良さがとても

良かったと思います。今後 48 回の会長挨拶を考え

なければなりませんが、事前に勉強をする良い機会

になると思っています。あまり肩肘を張らないで行

きます。佐藤丸は本日皆様のお力で出航しました。

幹事のいう事を聞き動きますので皆様の温かいご支

援と後押しを宜しくお願い致します。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆    

・・・・次回次回次回次回のプログラのプログラのプログラのプログラムムムム 

７月１５日（金） 

「 役員・理事就任挨拶 」 

会場 ホテルクラウンヒルズ釧路12：30～ 

 担当：会長・幹事 

・・・・点点点点 鐘鐘鐘鐘                                                        佐藤会長 

今週の会報担当：福井克美会員 


